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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 17/2016 

 

En San Rafael, a 04 de Mayo de 2016, siendo las 09:00 hrs., se da inicio a la 

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de su  

Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los siguientes 

concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1 Modificación Presupuestaria Municipal 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No hay actas a sancionar. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Memo 33 del 19/04/16 del Depto. Adm. y Finanzas, con Planilla de Pasivos 

1er Trimestre 2016 del área municipal. 

 Ord. 363 del 20/04/16 del Depto. de Salud, Informe Pasivos 1er trimestre 

2016. 
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3. ACUERDOS 

 

3.1 MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina, Jefe Depto. Adm. y Finanzas, da conocer la siguiente 

Modificación Presupuestaria: 

 
MAYORES INGRESOS 

05 03 De otras entidades públicas      7.492.324 

 Sub total       7.492.324 

 

DISMINUCION DE EGRESOS 

24 01 Al sector privado           21.042.528 

35      Saldo final de caja      1.282.472 

 Sub total     22.325.000 

 TOTAL     29.817.324 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

21 01 Personal de planta       1.000.000 

21 02 Personal a contrata          500.000 

22 02 Textiles, vestuario y calzado         200.000 

22 04 Mat. de Uso o Consumo      1.000.000 

22 11 Serv. Tec. y profesionales      2.000.000 

24 01 Al sector privado     11.492.324 

24 03 A otras entidades públicas      7.500.000 

    Sub total     23.692.324 

 

CREACION DE EGRESOS 

31 02 Proyectos       6.125.000 

 Sub total       6.125.000 

 TOTAL     29.817.324 

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa da la palabra a los profesionales Héctor Rojas y María Fernanda 

Jara, quienes dan a conocer  algunos temas sobre el Programa Mujeres Jefas de 

Hogar. 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 Ha cesado en sus funciones la enfermera del Centro de Salud, Sra. 

Fabiola Mesa, por lo que asumirá un nuevo profesional a cargo de dicho 

servicio. 
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Sra. Alcaldesa informa que esto es así y pronto vendrá al concejo el nuevo 

enfermero.  

 

 Hay un reclamo de un paciente del consultorio quien llevó a su hijo al 

dentista y con interconsulta la enviaron al hospital y era odontología pero 

la derivaron a oncología. Fue una dentista quien la derivó y lo iba a 

comentar con la directora del consultorio para que fueran más 

cuidadosos.   

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Enviar la máquina a calle Bernardo O`Higgins en Alto Pangue.  

 

 En la subida del camino Pelarco Viejo se necesita asfalto molido, porque 

se hace un barrial cuando llueve. 

 

 

 

C. Simón González:   

 

 Solicita que en el próximo concejo esté presente al Jefa Daem para dar 

cuenta de los avances de los trabajo en la Escuela de Pangue Abajo.  

 

 Reparar Pasaje Domingo Cortés, al lado de la calle de servicio.  

 

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Sobre petición a la directora de Salud por actitud de funcionaria, hay 

algunas aclaraciones por el tema de la funcionaria de Pangue Arriba que 

está molesta con la C. Marisol Yáñez y C. Álvaro Mendoza, ya que hubo 

comentarios mal intencionados de ciertas personas, siendo que nunca el 

C. Álvaro Mendoza ni la C. Marisol Yáñez han solicitado que esta 

funcionaria sea despedida.  

 

 Recuerda a Sra. Alcaldesa sobre el camión y máquinas para el Sector 

Sur. 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 En Santa Victoria se requiere material para arreglo de camino donde vive 

la Sra. Magaly Pavez, porque el camino está en muy mal estado. 

 

 Recuerda que las luminarias de Avda. San Rafael están en mal estado. 
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C. Marcela Cepeda:   

 

 En la entrada a San Rafael hay un letrero mal puesto por lo que solicita 

hacer las gestiones ante la Ruta Cinco Sur, porque la gente que está en la 

garita debe salir hacia la carretera. 

 

 

 

 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

 

 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


